
Voie de desserte et de contournement (voie des Mercureaux) -
Remise de pétitions à M. le Maire

M. LE MAIRE : Je remercie ceux qui m’ont apporté des pétitions. Je les examinerai avec intérêt.
Certains sont contre le projet, c’est leur droit, et je crois que des comités de défense s’organisent. C’est 
la démocratie et je n’y vois aucun inconvénient ; bien au contraire, cela permet de réfléchir
davantage. D’autres souhaitent plutôt aller plus vite et ils ont raison d’ailleurs, notamment du côté de
Planoise.

En tout cas, je vous remercie de la preuve d’intérêt que vous marquez pour ce projet et je
regarderai cela avec tout l’intérêt que cela mérite puisqu’il y a de très nombreuses signatures. Il n’y a
pas de question à l’ordre du jour qui parle de cette voie de desserte et de contournement, mais il est
tout à fait logique que vous soyez là puisque l’enquête publique était en cours et que beaucoup
d’entre vous sont allés inscrire leurs observations sur le registre.

Dont acte.
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